



Liebe Schüler,

nach den Osterferien startet die Kampagne „CO₂-frei zur Schule“. Es geht darum, möglichst CO₂-frei seinen Schulweg zurückzulegen. Dabei treten einige Schulen gegeneinander an und der Sieger erhält einen Wanderpokal.

In unserer Schule findet dieser Wettbewerb zwischen den Klassen 5 bis 9 statt. Wir suchen so die besten drei Klassen und natürlich auch die besten Schüler oder Schülerinnen.

„CO₂-frei zur Schule“ startet nach den Osterferien und dauert drei Wochen. Nach diesen drei Wochen findet die Auswertung statt.

In unserer Schule gibt es tolle Preise für einzelne Schüler und Klassen zu gewinnen. Schaut selbst:

Klassenwertung

Eine Klassenwertung erfolgt nur, wenn über die Hälfte der Schüler dieser Klasse teilnimmt.

1. Platz	75 €
2. Platz	50 €
3. Platz	25 €



Einzelwertung

Die Einzelwertung erfolgt in zwei Kategorien. Die Sieger erhalten **Wunschgutscheine**.

	Fußgänger/Fahrradfahrer	Bus-/Bahnfahrer
1. Platz	45 €	30 €
2. Platz	30 €	20 €
3. Platz	20 €	10 €



Da es ja um CO₂-frei geht, erhalten die Mopedfahrer keine Preise.

Was müsst ihr tun?

- Ladet euch in den Osterferien die APP „CO₂fzS“ in jedem APP-Store kostenfrei herunter.
- Registriert euch.
- Startet nach den Ferien mit der Eingabe. Hinweise dazu findet ihr in der APP.
- Haltet drei Wochen durch 😊



Bei Fragen könnt ihr euch an Frau Koch wenden.

Wir sind gespannt 😊

Eure Lehrer